



**Stadtratsfraktion
Bürgerliche Mitte – FREIE WÄHLER / BAYERNPARTEI**

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 17.12.2015

Antrag

Limeschule – Besseren Standort für das Ausweichquartier suchen

Das Referat für Bildung und Sport prüft alternative Aufstellorte für die Schul-Container zur Erweiterung der Grundschule an der Limesstraße, insbesondere

- die Fläche zwischen Hauptgebäude und Sporthalle der Schule
- die freie Wiese an der Rothenfelser Straße
- den Sportplatz der Schule am Aubinger Wasserturm.

Die aktuell vorgesehene Lösung mit Containern an der Anton-Böck-Straße in Freiham wird nicht realisiert.

Begründung:

Der geplante Standort der Pavillonanlage in Freiham würde für die Schülerinnen und Schüler der Grundschule an der Limesstraße bis zu drei Kilometer weitere Schulwege bedeuten. Zudem müssten die Kinder mit erst fünf, sechs oder sieben Jahren mangels sicherer Gehwege auf der Strecke an der Großbaustelle der Gleisharfe vorbei und wären mit dichtem LKW-Verkehr konfrontiert.

Dies ist angesichts vorhandener, besserer Alternativen nicht zumutbar und auch nicht von Nöten.

Initiative: Dr. Josef Assal

weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Richard Progl, Ursula Sabathil